

## Découverte des cultures « Dia de muertos »!



La Toussaint, appelée aussi « Fête des Morts », est une fête traditionnelle très importante au Mexique.

Au contraire des cimetières tristes que nous avons l'habitude de voir, cet événement est haut en couleurs, traditions, musiques et festivités !

Généralement le « Día de Muertos », se déroule sur plusieurs jours (1er et 2 Novembre), 1 journée pour l'âme des enfants, une deuxième pour celle des adultes.

Certains villages et certaines régions font de cet événement une semaine de traditionnelles festivités en mémoire des défunts. Des repas gargantuesques sont servis devant les photos/portraits de défunts. Parades, musique et costumes sont de mises pour faire la fête.

Ces festivités sont souvent représentées par ces visages squelettiques colorés et maquillés.

A votre tour de décorer le vôtre !



(Conception E. Hémary)